



Mit Eleganz begeistert das Tanzpaar die Zuschauer und der Jaguar-SUV die Passanten.



«Maja und ich haben uns von Turnier zur Turnier gesteigert, aber ich bin noch nicht zufrieden, weil ich noch nicht Weltmeister bin»

Davide Corrodi

JAGUAR E-PACE «FIRST EDITION» D180 AWD; DIESEL 180 PS; NORM VERBRAUCH GESAMT 5,6 L/100 KM; CO₂-EMISSIONEN 147 G CO₂/KM*, AUS DER TREIBSTOFFBEREIT STELLUNG 24 G/KM KAT. E.; *DURCH-SCHNITT ALLER VER-KAUFTEN NEUWAGEN NER NETTOVERKAUFS PREIS CHF 71200.-. JAGUAR E-PACE D150 FWD MAN. AB CHF 39 500.-. INKL. MWST.

kommen lässt, kann er mit fünf USB-Schnittstellen und 4G-Wifi-Hotspot die Insassen unterhalten. Die komplette Vernetzung egal ob in der Stadt, auf der Autobahn oder im Gelände, überall ist der E-PACE zu Hause. Der optionale Allradantrieb rüstet den Kompakt-SUV fürs Abenteuer, und das komfortable Fahrwerk sorgt für entspanntes Reisen. Doch zu einem echten Jaguar macht ihn erst sein dynamisches Fahrverhalten, zu dem die raumsparende Mehrlenker-Hinterachse viel beiträgt. Gleichzeitig sorgen drei effiziente Diesel (150, 180 und 240 PS) und zwei dynamische Benziner (249 und 300 PS) für angemessenen Vortrieb. Um dem Fahrer auch das passende Gefühl zu vermitteln, orientiert sich das Cockpit am Sportwagen F-TYPE und ist ganz auf den Fahrer ausgerichtet. Gleichzeitig bietet der Kofferraum (557 bis 1234 Liter) genug Platz für die verschiedenen Tanz-Outfits, und der gemütliche Innenraum lässt das Paar ausge-

ruht beim Wettkampf ankommen. Aber etwas anderes erhascht Corrodis Aufmerksamkeit. «Absolut der Hammer! Diese Linien sind sehr sportlich und elegant.» Die Chemie zwischen dem Jugend-Tänzer und dem Nachwuchs-Jaguar stimmt sofort. So war es auch, als Corrodi diesen Frühling seine polnische Tanzpartnerin zum ersten Mal traf. Die beiden verstanden sich augenblicklich auf der Tanzfläche und auch als Kollegen. «Das ist wichtig, denn wir verbringen



ine starke Jugend verspricht eine positive Zukunft. Doch bevor die Nachwuchskräfte das Steuer übernehmen, treiben sie die aktuelle Garde zu Höchstleistungen, damit es nicht zu früh zur Wachablösung kommt. Deshalb stehen dem Schweizer Tanzsport und Jaguar glorreiche Zeiten bevor. Der 18-jährige Davide Corrodi ist schon jetzt 13-facher Nachwuchs-Schweizer-Meister in den drei Tanzsportdisziplinen Zehn-Tanz, Standard und Latein. Mit seiner 16-jährigen Partnerin Maja Kucharczyk kommt dieses Jahr im anspruchsvollen und prestigeträchtigen Zehn-Tanz auch der erste Schweizer Meistertitel bei der Elite. Doch für das ambitionierte Duo ist das nur ein Zwischenstopp auf dem Weg an die

Weltspitze. Der Jaguar-Nachwuchs E-PACE soll stattdessen an die Spitze der Verkaufsstatistik und auf dem Weg seinen erfolgreichen grösseren Bruder F-PACE fordern. Der britische Kompakt-SUV punktet mit einer Kombination aus Sportlichkeit, Hightech und Style. Gerade das dynamische Design ist wichtig. Damit sticht der 4,40 Meter lange Jaguar-Crossover im hart umkämpften SUV-Umfeld aus der Masse heraus.

Diese Disziplin müssen auch Davide Corrodi und Maja Kucharczyk beherrschen. Denn beim Tanzsport stehen in den Ausscheidungsrunden sechs bis zwölf Paare gleichzeitig auf der Tanzfläche, die sie überstrahlen müssen. «Die Musik weckt Gefühle, die wir durch unsere Bewegung ausdrücken. So können wir uns abheben», erzählt Corrodi. Gleichzeitig gilt es, Technik und Choreografien einzuhalten. Der Zehn-Tanz besteht aus den fünf Standard-Tänzen Langsamer Walzer, Tango, Wiener Walzer, Slowfox und Quickstep sowie den fünf lateinamerikanischen Tänzen Samba, Rumba, Cha-Cha-Cha, Paso Doble und Jive. Jeden muss das junge Tanzpaar einwandfrei beherrschen. Als würde er ein Auto lenken, führt Corrodi seine Partnerin über die Tanzfläche, darauf bedacht, keine anderen Paare zu touchieren und genug Platz für ihre Figuren zu haben. Da würden ihm Totwinkel-Warner, Rückfahrkamera oder Notbremsassistent mit Fussgängererkennung helfen, wie sie der neue E-PACE hat.

Während Jaguars Nachwuchs-SUV so den Fahrer unterstützt und entspannt an-





«Beim Tanzen verwandeln wir sportliche, physische Anstrengung in lebende Kunst, die sich zur Musik bewegt»

Maja Kucharczyk

tag. Da bleibt nicht viel Freizeit. Diesen Aufwand haben Corrodis Schweizer Tanzpartnerinnen unterschätzt, ebenso wie seine Passion: «Ich bin noch nicht Weltmeister und deshalb nicht zufrieden. Obwohl Maja und ich von Wettkampf zu Wettkampf besser werden.» Denn Kucharczyk ist ebenso erfolgshungrig wie der Schweizer. Laut ihrem Fahrplan soll es, nach dem 17. Platz an der Jugend-WM heuer, nächstes Jahr in den U21-Halbfinal und 2019 in den Final gehen, bevor sie den Weltmeistertitel bei der Elite anvisieren. Mit Trainingslagern und Privatstunden bei erfahrenen Trainern macht der Nachwuchs Druck und strebt an die Spitze. davide-maja.ch

viel Zeit zusammen», erklärt die 16-jährige Maja, die im Juli von Warschau nach Hausen am Albis (ZH) zu den Corrodis gezogen ist und seither unter Schweizer Flagge tanzt. Nach nur zwei Wochen gemeinsamen Trainings mussten sie alle Tänze für ihre ersten Wettkämpfe beherrschen - beim German Open in Stuttgart, einem der grössten Tanz-Turniere überhaupt. Während fast einer Woche messen sich über 5000 Tanzpaare miteinander. Von Beginn an bringt das Paar Corrodi/Kucharczyk Kraft und Eleganz spielend auf die Tanzfläche und lässt sich die körperliche Anstrengung nicht anmerken. «Tanzen ist Sport und Kunst in einem. Das fasziniert mich», erzählt Kucharczyk strahlend, und Corrodi ergänzt: «Wie beim Jaguar E-PACE ist es eine Kombination aus Eleganz, Technik und Kraft.»

Der 18-Jährige wurde als erster Tänzer fürs Sportgymnasium zugelassen. Nach der Schule am Morgen trainiert er am Nachmit-



Winterfahrtraining mit Jaguar gewinnen

Wettbewerb Erfahren
Sie das Limit des neuen
Jaguar E-PACE auf Schnee
und Eis. Einfach bis
20. Dezember 2017 mitmachen: Mit etwas Glück
gewinnen Sie 2 Plätze
für das Winterfahrtraining
vom 27./28. Januar 2018
in Saanen BE mit Übernachtung im Hotel Huus im
Wert von 3300 Franken!
jaguar-leseraktion.ch





Der Kompakt-SUV setzt mit dem am F-TYPE orientierten Cockpit auf Sportlichkeit, welche durch die athletischen Linien unterstrichen wird.